
 

 
Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 23. Juni 2022 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Bürgermeister-Stellvertreterin 
Mag. Judith Schwentner 
Rathaus 
8011 Graz 

 
 
 

Graz, am 21. Juni 2022 
 
 

Betreff: Thaler Bach 
                 Fragestunde 

 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin! 
 
In den letzten Jahren waren die Göstinger Bezirksteile Raach und Thalstraße immer wieder von starken 
Überschwemmungen betroffen. Der Thaler Bach verwuchert – wie jedes Jahr – vollständig. Ebenso 
finden sich Sedimentablagerungen im Verlauf des gesamten Bachbeetes (teilweise bis zu 80 cm hoch), 
weil in den letzten Jahren keine Arbeiten am Thaler Bach vorgenommen wurden. Müll, alte 
Kanaldeckel, Styroporplatten, eine Waschmaschine, tote Bäume und Gestrüpp sowie große 
angeschwemmte Steine gehören auch entfernt. 
 
Durch all diese Ablagerungen, die teilweise seit Jahren schon im Bachbett verblieben sind, passieren 
Verklausungen schon bei mittelschweren Regenfällen. Diese Verklausungen führen dazu, dass der 
Thaler Bach aus dem Bachbett tritt. 
 
 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
 
Bis wann (bitte um konkrete Monats- und Jahresangabe) wird der Thaler Bach nun endlich vollständig 
auf gesamter im Grazer Stadtgebiete gelegenen Länge von sämtlichem Gebüsch, Bewuchs, 
Sedimentablagerungen und Vermüllung befreit und die Gefahr von Verklausungen damit auf ein 
geringes Niveau minimiert? 
 
 


